

GR Verena KUMPITSCH

5.7.2018

A B Ä N D E R U N G S A N T R A G

Betr.: Dringlicher Antrag der KPÖ betreffend
Lösungsfindung zur Beseitigung der Ungleichbehandlung bei der
Anspruchsberechtigung auf die SozialCard bei Menschen mit gerin-
gem Einkommen, eingebracht von GR Mag. Ulrike Taberhofer

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Namens des ÖVP-Gemeinderatsklubs stelle ich den

A n t r a g,

der Gemeinderat der Stadt Graz möge beschließen:

1. Die Stadt Graz tritt auf dem Petitionsweg an den Bund heran, die gesetzlichen Regelungen betreffend GIS-Gebührenbefreiung dahingehend abzuändern, dass Ungleichbehandlungen, wie jene im Motivenbericht, beseitigt werden.
2. Das Sozialamt wird beauftragt zu prüfen, welche Auswirkungen ein Abgehen von der GIS-Gebührenbefreiung als Anspruchsvoraussetzung und eine damit verbundene Einzelfallprüfung des Einkommens im Rahmen der Antragsprüfung zur SozialCard hätte.